

***NOTAS ACLARATORIAS SOBRE EL GASTO EN PRODUCTOS FARMACÉUTICOS Y SANITARIOS**

MUFACE: Se encuentra pendiente de remisión al MINHAP la información del Gasto farmaceútico hospitalario en medicamentos de última generación para el tratamiento de la Hepatitis-C por lo que las *tasas interanulaes considerando el efecto de la Hepatitis C* puede ser objeto de actualización en próximas

MUGEJU: Los datos del último mes para este organismo son datos estimados.

Asturias: El gasto devengado en tratamientos contra la Hepatitis C crónica anterior a octubre de 2015 utilizado en los cálculos corresponde a estimaciones según la información disponible en la SGCAL.

Cantabria: En los meses de enero, febrero y marzo de 2015 y 2016 se incluye para las partidas de Farmacia Hospitalaria y Productos Sanitarios sin receta médica una estimación del gasto en base a la información disponible en la SGCAL, al no haber sido facilitada esta información por la comunidad autónoma en el momento de su publicación. Asimismo, se encuentra pendiente de remisión al MINHAP aclaraciones sobre la

La Rioja: Se encuentra pendiente de remisión al MINHAP aclaraciones sobre la información correspondiente al gasto en Farmacia Hospitalaria y Productos Sanitarios sin receta médica, por lo que dicha información puede ser objeto de actualización en próximas publicaciones. Asimismo, la información publicada